

Aragón-Info, miércoles 8 de junio del 2.005

Se mantiene el cartel del SILURO ROCK pese a las presiones.

La organización del festival Siluro Rock que tendrá lugar el sábado 11 de junio en Caspe (Zaragoza) mantiene en el cartel a SOZIEDAD ALKOHÓLIKA pese a las presiones de elementos ultraderechistas.

Tras lograr cancelar una actuación del grupo en Huerta (Salamanca) en diversos foros y webs vinculados con organizaciones de extrema derecha se señaló el concierto de Caspe como siguiente objetivo.

La organización del concierto (Pub Futura), conocedora de por donde vienen las presiones, mantiene a SOZIEDAD ALKOHÓLIKA como cabeza de cartel.

El Ayuntamiento al no ser directamente el organizador no ha querido inmiscuirse. Recordamos que presiones de similar estilo lograron que el Ayuntamiento de Zaragoza prohibiera expresamente tocar a SOZIEDAD ALKOHÓLIKA en dos ocasiones y que la Peña Alegría Laurentina de Huesca suspendiera unilateralmente otro concierto de Fermín Muguruza.

El resto del cartel lo componen A PALO SEKO, LOS GANDULES, GEN y DESPUÉS DE TODO.

@@

Declaración del CRELOC
(6 de junio de 2005)

1. El Canfranc, una alternativa técnica adecuada y operativa a corto plazo

El CRELOC sostiene que la única solución que permitiría frenar a corto plazo, y por un coste razonable para la colectividad, la explosión del tráfico de carretera a través de los Pirineos es la reactivación del eje ferroviario Pau-Zaragoza por Canfranc, hoy interrumpido entre Olorón y Canfranc por decisión del Estado francés. La validez técnica y económica de esta línea ha sido validada nuevamente por el estudio de TTK.

2. El Canfranc, un ejemplo de libro

Frenar este crecimiento del transporte por carretera a través de los Pirineos es contribuir a su reducción en España, en Francia y en Europa. Y también contribuir a la reducción de los inconvenientes y los costes vinculados a la explosión del transporte por carretera.

3. El Canfranc reconcilia la economía con la ecología

Es también trabajar por el respeto al protocolo de Kioto y por la disminución de la dependencia de nuestras economías, de la economía de todos, respecto del petróleo, que cada día será más caro porque cada vez es más escaso.

La carretera, ya sea la de Somport, la de Portalet o la de Bielsa, ha demostrado ser una sucesión de gastos en obras continuas. Por otra parte, el accidente del 4 de junio en el túnel franco-italiano de Fréjus nos recuerda la gran peligrosidad y vulnerabilidad del "todo en camión".

4. El Canfranc, una solución jurídica europea (el GEIE)

El CRELOC sostiene que es preciso confiar la explotación de este eje a un único operador ferroviario, bien sea privado, bien un GEIE (Grupo Europeo de Interés Económico), bien una sociedad mixta o de otro tipo.

5. El Canfranc tiene un gran apoyo popular

El gobierno de Aquitania mantiene la voluntad de reapertura y está dispuesto a aliarse con los poderes públicos españoles, regionales o centrales, para poner en explotación este eje. Recordemos que, tanto en la parte francesa como en la española, el Canfranc tiene un gran apoyo popular. Repetidos sondeos así lo prueban. En toda Europa la opinión pública reclama a sus representantes la transferencia de las mercancías de la carretera al ferrocarril. Saludamos a los países de vanguardia, tales como Suiza, Holanda y, por supuesto, España, que invierten más en ferrocarriles que en carreteras.

6. El Estado francés, la SNCF y RFF han demostrado a lo largo de veinte años que no harán nada para ayudar a la reapertura del Canfranc.

El CRELOC y la CREFCO están a disposición de los poderes públicos aquitano y aragonés para ayudarles a trabajar juntos con el apoyo, nunca desmentido, de la Unión Europea y, esperamos, del Gobierno español, para alcanzar este objetivo en el más breve plazo posible.

@@

Los cerca de 3.000 docentes interinos que imparten clases en la comunidad aragonesa están llamados hoy a participar en una jornada de huelga convocada por los sindicatos minoritarios STEA y CGT.

Con este paro, ambas centrales quieren denunciar que las condiciones de trabajo y remuneración que sufren estos profesionales no se ajustan a las funciones que han de desempeñar.

Los servicios mínimos previstos para este jornada de paro se reducen a los directores de los centros o a un miembro del equipo directivo, según publicó Educación en el Boletín Oficial de Aragón.

@@

NOTA DE PRENSA

Zaragoza, Miércoles 8 de Junio de 2005

5ª Manifestación Ciclonudista de Zaragoza

El próximo Sábado 11 de Junio de 2005, a las 18 horas, en la Plaza España, la Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón convoca a participar en la 5ª Manifestación Ciclonudista de Zaragoza.

De Zaragoza al mundo: participaremos así en la 2ª Manifestación Ciclonudista Mundial, que reunirá a más de 50 ciudades de todo el planeta en respuesta al llamamiento lanzado desde la propia capital maña. En el Estado Español serán 5: Huesca, Madrid, Barcelona, Pamplona y Zaragoza. Más info. convocatorias en www.ciclonudista.net

Ante problemas comunes y bajo discursos similares, decenas de urbes han importado de Zaragoza nuestra exitosa forma de protesta, así como nuestras propuestas.

París, Toulouse, Bruselas, Amsterdam, Berlín, Tel Aviv, Edimburgo, Londres, Manchester, Montreal, Vancouver, Chicago, Los Ángeles, Sao Paulo, Melbourne, Sidney, Barcelona, etc. se unirán a Zaragoza en la Manifestación Ciclonudista que marchará una vez más “desnud@s ante el tráfico”: Por ciudades más habitables, amables y humanas; por una movilidad sostenible donde tenga cabida la bicicleta; por la reducción del uso del coche y del gasto de combustibles fósiles; por un planeta más limpio y ecológico.

En Zaragoza, tras el 15 aniversario del Colectivo Pedalea y 4 años de marchas ciclonudistas, esta forma de visibilizarnos y de protestar sigue vigente por los nulos avances políticos en el desarrollo de la bicicleta como medio de transporte, integrada en el desarrollo de una movilidad sostenible. Estamos hartos de declaraciones hipócritas y actuaciones contradictorias del Ayuntamiento. Declaramos con firmeza que:

-Nos adherimos a las “Propuestas por una Zaragoza Ciclable” y al resto de propuestas realizadas por el Foro Ciudadano por la Movilidad Sostenible, que agrupa a varios colectivos vecinales, sindicales y sociales. En ese sentido denunciamos al Ayuntamiento por despreciar estas aportaciones de colectivos que representan a un gran número de vecin@s.

-Rechazamos el modelo de crecimiento de la ciudad propuesto por el Ayuntamiento de Zaragoza. Un modelo extensivo e insostenible, que potencia el uso del coche al crear nuevas “zonas de viviendas” lejanas de los barrios consolidados, en detrimento del peatón, la bici y el transporte público (al que encarece).

-El actual equipo de gobierno de Zaragoza (PSOE-CHUNTA) continúa desoyendo nuestras reivindicaciones con respecto a la bici, la movilidad y el modelo de ciudad, como antes lo hizo el del PP. De sus promesas de políticas progresistas han pasado a regir la ciudad desde el más depredador neoliberalismo. No hay propuesta política que no pase por el hormigón y el ladrillo, mientras se siguen reduciendo los gastos sociales. Su falta de coraje político nos lleva a preguntarnos: ¿Es el Ayuntamiento quién gobierna la ciudad o lo hacen los grandes consorcios del ladrillo, el hormigón y la industria automovilística?

-Mostramos nuestra frágil “carrocería” (nuestro cuerpo) para exigir a los conductores respeto hacia nuestro medio de transporte cotidiano.

CONTACTO: info@ciclonudista.net

Más info. convocatorias: www.ciclonudista.net

@@

EL SÁBADO 11 POR LA MAÑANA, MANIFESTACIÓN CICLONUDISTA EN HUESCA.

Fuente: organización del evento.

Goyosas noticias en Uesca!!

La ciclonudista oscense por fin tiene día y hora: el día 11 de junio 2005 salida a las 12:00 del Ateneo Libertario (Vidania 11 bajos).

Quedada en el mismo lugar a las 10:30 para preparar materiales (carteles, banderas, pintarnos el cuerpo etc.) el próximo día 7 de junio hay una asamblea en el ateneo para seguir preparando la ciclonudista, será a las 9, si os interesa allí os esperamos.

“DESNUDOS ANTE EL TRAFICO, JUSTICIA EN LAS CALLES”

Justicia en las calles, esto es lo que demandamos con firme convicción y muy en serio, pero a la vez con simpatía, pasando un buen rato. Los coches nos imponen su ley: velocidad, prepotencia, “malos humos” y violencia. Por eso al desplazarnos en bicicleta cada día por la ciudad convertimos nuestra movilidad en un acto de desobediencia cotidiano. Si además, nos manifestamos en bicicleta y desnudos convertimos la desobediencia en una protesta ejemplar.

Denunciamos que nuestras calles han sido secuestradas por el coche privado que colapsa las ciudades degenerándolas en lugares hostiles y peligrosos. El coche mata y su impunidad nos escandaliza. Demasiados intereses de multinacionales belicistas del petróleo y del automóvil están en juego si esto se cuestiona.

Proponemos un modelo de ciudad donde las personas recuperen su espacio, donde se reduzcan las necesidades de desplazamiento y se apueste por el peatón (que somos todos) y por los medios de transporte menos contaminantes y más eficaces.

¿Por qué en bicicleta? La bicicleta es un medio de transporte urbano solvente, saludable, ecológico y divertido. Es un icono, un símbolo de libertad y un instrumento práctico de transformación social. No paga tributos, no gasta petróleo, no colabora con el desarrollismo destructor ni con la guerra global.

¿Por qué desnudas? Porque nos sentimos desnudos ante el tráfico por la falta de respeto de los conductores y la desidia de los gobernantes. Con la desnudez hacemos visible la fragilidad de nuestras “carrocerías” (nuestro propio cuerpo). Además, mostramos nuestro cuerpo con naturalidad, rompiendo el pudor, desmontando tabúes respecto a nuestro físico impuestos por la moda y la avaricia de la industria transnacional textil. En definitiva, nos enfrentamos al tráfico urbano con el cuerpo desnudo sobre la bicicleta como la mejor forma de defender nuestra dignidad y de vivir la lucha social.

- ¡Libera tu mente y tu cuerpo!
- ¡Disfruta de un paseo único por el centro de tu ciudad!
- ¡Apúntate a la trasgresión, a la irreverencia y no pidas permiso!
- ¡Arriba los indios metropolitanos!
- ¡Abajo la ropa y arriba la bici!
- ¡Quema el coche!

www.ciclonudista.net

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Domingo 12 de mayo 2005
22:00 horas

Programa especial

LA MANO NEGRA
RADIO LA GRANJA 102.0 FM

Analizaremos la situación de uno de los países más pobres de Sudamérica inmerso entre la esperanza y el desastre.

@@

UN AÑO DE GÜEBOS REVUELTOS

El viernes 17 de junio, con motivo del I Aniversario del Güebos Revueltos (Radio Topo 102.4 FM), la gente del Komando Güebo celebraremos una fiesta en el Iskra (Los Viejos, 2, Zaragoza), a partir de las 22:00 horas.

Música, fiesta, regalos, ...

@@

XVIII SEMANA CULTURAL DE LA MADALENA
CÓMETE LA CALLE
Del 17 al 26 de junio

Viernes 17 de junio

22 h. III Cross Nocturno de la Madalena. Salida: plaza de la Madalena, llegada al parque Bruil. Merienda y trofeos.

Sábado 18 de junio

10 h. Séptima Bicicletada por el Casco Viejo. Por un barrio humano y vivo, por una Zaragoza reciclable. Salida: Plaza de la Madalena. Organizan Recicleta y AMAI.

14 h. Guerrilla Hortelana. Planta un huerto en un solar. Plaza de la Madalena. Organiza: C.S.A. La Revuelta.

15 h. Comedor Popular Vegano. En el C.S.A. La Revuelta

18 h. M.B.A. (Madalena Basket Antifa). Concurso de tipis, 31, en la cancha de baloncesto del Parque Bruil.

21 h. Concierto en la plaza de San Agustín. Actuación en vivo de Relé, Radón y La Banda del Sótano.

Domingo 19 de junio

13 h. Traca, batukada y vermú. En la calle Mayor, a la altura de la torre de la Madalena. Puestos de colectivos. Organiza: Asociación de Vecin@s Lanuza-Casco Viejo.

19 h. V Juegos Madalenienses. En el Parque Buril. Inscripciones en la Vía Láctea. Organiza: A.C.R. Barrio Verde.

21 h. Proyección de película. "Roba esta película", en La Vía Láctea. Organiza: COA/MOC.

Lunes 20 de junio

14:45 h. Comida Comunal en la Calle. Plaza Las Eras. Cocina: A.C.R. Barrio Verde

19 h. Proyección de película "Operación Canadá", de Michael Moore. En el C.S.A. La Revuelta.

21 h. Proyección de vídeos musicales "Desde que la música se filmó", selección de videos musicales de Radón y "McGiver y los vascos", en La Vía Láctea.

Martes 21 de junio

14:45 h. Comida Comunal en la calle Liñán. Cocina: Juventudes Comunistas de Aragón.

19 h. Proyección del documental "Roger & Me", de Michael Moore. En el C.S.A. La Revuelta.

20 h Presentación de libro. "Historia de la homofobia". Organiza: Towanda.

22 h. Cine en la plaza de San Agustín. Organiza: A.C.R. Barrio Verde.

Miércoles 22 de junio

13 h. Rastrillo-trueque. En la plaza Asso: "Te lo cambio". Trae lo que quieras: ropa, cacharros, música y llévate lo que puedas.

14:45 h. Comida Comunal en la plaza Asso. Cocina: C.S.A. 451

20 h. Cabaret. En la Vía Láctea.

Jueves 23 de junio

14:45 h. Comida Comunal en la calle Palafox, esquina con la calle Liñán. Cocina: Komando Güebo.

22 h. Diaples, Batukada y Bruixas. Pasacalles, salida de La Vía Láctea.

24 h. Hoguera de San Juan. En el Parque Bruil, con fuegos y música a cargo de Patera Sound System y Dj' Sidi.

Viernes 24 de junio

14:45 h. Comida Comunal en la calle Olleta. Cocina: ASAPA

17 h. Campeonato de Parchís. Organiza: A Enrestida.

20 h. Proyección del documental "The Big One", de Michael Moore. En el C.S.A. La Revuelta.

22 h. Verbena de lata y actuación rumbera. En la calle Olleta. Organiza: ASAPA

Sábado 25 de junio

12 h. Scalextric del Pryka. En C.S.A. 451.

13 h. Talleres de Malabares. Hasta las 20 h. en el Parque Bruil. Organiza: Asociación de Malabaristas de Zaragoza.

13 h. Taller de tatuajes con henna. En el Parque Bruil.

15 h. Comida Comunal en la plaza de San Agustín. Cocina: C.S.A. La Revuelta.

16 h. Rastrillo de material político. Pegatinas, carteles, chapas de la extrema izquierda, y merendola. Organiza: Rebel.

17 h. Campeonato de parchís. Organiza: A Enrestida.

21 h. Concierto en plaza de San Agustín. Zona Zero, El Gran Puzzle Cósmico y Chicharrica. Organiza: Radio Topo.

Domingo 26 de junio

20 h. I Certamen de Videominuto. Proyección de los cortos y entrega de los premios. En La Vía Láctea.

24 h. Traca fin de fiestas y champán. En la plaza de la Madalena.

Exposición: pinturas y dibujos de Xosé Tarrío, preso FIES recientemente fallecido. En el C.S.A. La Revuelta. Abierto de 19 a 22 horas.

Direcciones:

La Vía Láctea-A.C.R. Barrio Verde (Doctor Palomar, 25)

A Enrestida (San Cristóbal, s/n.)

C.S.A. 451 (Doctor Palomar, 29)

Rebel (Cantín y Gamboa, 26)

Towanda (Liñán, 8)

C.S.A. La Revuelta (San Agustín, 18)

@@

IX JORNADAS LIBERTARIAS EN HUESCA.

Huesca, del 18 al 26 de junio de 2005.

Esta programación está sujeta a variaciones.

Programación actualizada en <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Todos los actos son gratuitos y con entrada libre.

Sábado 18 de junio

Durante todo el día, en la Feria "Sumando Culturas" organizada por la plataforma Mirando al Sur en el Paseo Central del Parque, el Ateneo Libertario dispondrá de una caseta informativa y de propaganda. Además, la Escuela Popular habilitará una caseta para un mercadillo de trueque.

Domingo 19 de junio

Durante todo el día, en la Feria "Sumando Culturas" organizada por la plataforma Mirando al Sur en el Paseo Central del Parque, el Ateneo Libertario dispondrá de una caseta informativa y de propaganda. Además, la Escuela Popular habilitará una caseta para un mercadillo de trueque.

A las 22.00 horas en el CSA Algarada, teatro a cargo de Desguace Teatro, que representará el montaje "Cuentos desguazados". Sinopsis: En la ciudad se realiza un festival de cuentos y cuenteros, cada uno de los cuales irá desgranando sus historias para niñ@s y mayores.

Lunes 20 de junio

A las 20.00 horas en el CSA Algarada, mesa redonda: "Feminismos". Con la presencia de representantes del Colectivo de Mujeres Feministas de Huesca, del colectivo Ruda de Zaragoza, del Grupo Mujeres Preocupando de Zaragoza y de Elvira Burgos, profesora de filosofía en la Facultad de Humanidades de Huesca.

Martes 21 de junio

A las 20.00 horas en el CSA Algarada, audiovisuales "Vidas en bici". Se proyectarán los cortometrajes "Kilómetros de sonrisas (biciclow'n)" (20') y "Mucho ruido, pocas bicis" (12'). El primero de ellos narra las andanzas de un ex-abogado que recorre el mundo en bici disfrazado de payaso, y el segundo, rodado entre Huesca y Zaragoza, cuenta la vida de un joven en la gran ciudad. El acto será presentado por Toño Martín, autor del segundo de los cortos.

Miércoles 22 de junio

A las 20.00 horas en el CSA Algarada, documental “¡Viva la Escuela Moderna!”, de Adolfo Dufour. (Barcelona 1997, 78’). Sinopsis: Ferrer i Guardia, la Escuela Moderna... quizás poca es la gente que se acuerda de la experiencia educadora de este hombre, Ferrer, que apostó por una educación diferente “lo contrario a lo que yo mismo sufrí en la escuela de mi infancia” como bien diría él mismo. En este video podemos conocer cómo funcionó la Escuela Moderna, el porqué de esta escuela, el contexto en el que le tocó vivir a Ferrer, la conspiración eclesiástica y estatal contra la Escuela Moderna y el triste final de un hombre, Ferrer, anarquista, que moriría en los fosos de Montjuic gritando ¡viva la Escuela Moderna!

Jueves 23 de junio

A las 20.00 horas, charla-taller sobre anarcofeminismo y sobre sexualidad, a cargo de Femmattack, grupo anarcofeminista de Cornellá de Llobregat (<http://www.cnt.es/cornella/femmattack.htm>).

Viernes 24 de junio

A las 20.00 horas, charla “Arte contra arte”, a cargo del artista David Castillo, que disertará acerca de los movimientos artísticos socialmente comprometidos (<http://www.miguelservet.org/actividades.htm>).

A las 23.00 horas en el CSA Algarada (C/ Vidania nº11), cuentacuentos a cargo de Lucía. La extremeña afincada ahora en Jaca nos deleitará con sus bonitos cuentos y su entrañable estilo, capaces de emocionar al más pintado. Cecilia le acompañará con el teclado.

Sábado 25 de junio

A las 19.00 horas, en el CSA Algarada, charla “Religión y Estado”, a cargo de un representante de “Ateus de Catalunya”. Además, se hablará de la apostasía (borrarse de la iglesia católica) y se repartirán formularios para quienes deseen apostatar (<http://www.ateus.org>).

A las 24.00 horas en el CSA Algarada, teatro “Misa de Doce”, a cargo de “Bostezo y Tostón, comediantes del montón”. Sinopsis: ¿Cuánto hace que no vas a misa? No te preocupes, eso tiene fácil arreglo. Bostezo y Tostón concelebran una misa donde lo importante es el humor. Abstenerse fundamentalistas.

Domingo 26 de junio

A las 17.00 horas, en el CSA Algarada, charla “Otra lectura del Quijote”, por Goliardo Ceibe.

A las 19.00 horas, en el CSA Algarada, recital de poesía a cargo de Goliardo Ceibe, que presentará su última creación “Pluma Afilada”.

El CSA Algarada (Centro Social Anarquista Algarada) está situado en la calle Vidania nº11 de Huesca, junto a la Plaza del Mercado.

Organiza: Ateneo Libertario Ramón Acín
(<http://www.llaveinglesa.com/alra>).

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

FERIA “SUMANDO CULTURAS” EN HUESCA.

Fuente: Plataforma Mirando al Sur.

El 18 y 19 de junio ocuparemos las casetas del Parque de Huesca para efectuar un encuentro entre más de diez nacionalidades que viven en Huesca.

Durante dos días habrá talleres de trenzas, henna, escritura en árabe, música y danza. También tú puedes aportar tu granito de arena. NO dejes de pasarte y descubrir todas las culturas que viven en Huesca.

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

ALICATEFEST

Sábado 18 de junio,

13 h. Tapeo punx vegano y exposición de antiarte punk.

17 h. Pase de video en el CSA 451, calle Doctor Palomar 29.

20 h. Concierto en la Sala Arrebato (Palafox, 28): ATEH + BOTELLÓN DE CASTIGO + HAIATU. Colaboración 3 euros.

@@

ACTOS EN HUESCA CON MOTIVO DEL 28-J.

Fuente: Colectivo Towanda.

Actividades de Towanda en Huesca con motivo del día del orgullo lésbico, gay, transexual y bisexual.

Para este año el lema de la convocatoria del 28 de junio en Aragón, Día del Orgullo Lésbico, Gay, Transexual y Bisexual es: "Hacia la igualdad real para lesbianas, gays, transexuales y bisexuales"

El Colectivo Towanda ha organizado en la ciudad de Huesca lo siguiente:

Día 24 de junio, viernes, a las 20 horas, en el salón de actos de la DPH proyección del largometraje "Cachorro" -L.M.Albadalejo, DVD, España, 2004,97'-.

Día 25 de junio, sábado, de 11 a 15 h. en la Plaza Zaragoza mesa en la calle sobre las reivindicaciones de lesbianas, gays, transexuales y bisexuales con información y materiales.

colectivotowanda@yahoo.es

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com